

ABSTRAK

Perkembangan dunia otomotif belakangan ini sangat maju pesat dengan banyaknya jenis kendaraan yang ada terutama di kota-kota besar. Terlebih lagi saat ini banyak juga dealer-dealer kendaraan yang menawarkan segala macam cara agar dapat menarik perhatian dari setiap konsumen (customer) untuk dapat membeli produknya. Meskipun begitu pihak perusahaan Suzuki terutama PT Agung Motor Surabaya juga perlu menerapkan Sistem Informasi yang lebih baik terutama dalam melayani para konsumennya pada saat hendak melakukan pembelian. Dalam hal ini informasi yang dimaksudkan adalah Sistem Informasi Akuntansi. Jika perusahaan memiliki Sistem Informasi yang cukup baik maka tentu saja akan dapat membantu manajemen dalam mengelola setiap penjualan yang ada baik secara kredit maupun tunai. Didalam Sistem Informasi Akuntansi ini juga akan dibahas mengenai Sistem Pengendalian Intern karena erat hubungannya. Jika perusahaan memiliki Sistem Informasi yang baik maka otomatis pengendalian intern juga dapat berjalan dengan baik pula. Dan tujuan yang ingin dicapai oleh perusahaan dapat tercapai.

Sistem Informasi Akuntansi yang dibahas oleh penulis pada saat ini adalah Sistem Informasi Akuntansi Fungsi Penjualan Kredit pada PT Agung Motor Sby. Penulis melakukan penelitian pada perusahaan tersebut. Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis untuk Sistem Informasi Akuntansi masih kurang, adanya beberapa formulir yang tidak ada penanggung jawabnya.

Penulis memberikan usulan kepada perusahaan PT Agung Motor Surabaya dalam memperbaiki Sistem Informasi Akuntansi Fungsi Penjualan Kredit pada PT Agung Motor Surabaya agar tidak sampai adanya dokumen-dokumen atau formulir yang tidak liar karena tidak ada yang bertanggung jawab.

Penulis melakukan perbaikan yaitu ada beberapa formulir yang perlu mengalami perbaikan dalam pembuatan formulirnya, serta beberapa formulir yang membutuhkan pertanggung jawaban yang jelas. Setiap perbaikan yang dilakukan agar Sistem Informasi Akuntansi perusahaan PT Agung Motor Surabaya dapat lebih baik lagi dari sebelumnya.

Kata kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Fungsi Pengendalian Kredit, Dokumen, Struktur Organisasi, Laporan Manajerial